

アメリカ留学レポートその2

今回のレポートでは、9月、10月の出来事を紹介していこうと思います。

まず、授業に関してですが最初の1ヶ月ほどの授業も先生の説明をほとんど聞き取ることができませんでした。他の生徒に質問して助けてもらいました。教授にも質問すると丁寧に教えてくれるので何とか理解することができました。今はアメリカに来てから2ヶ月が過ぎたぐらいですが、1ヶ月目よりも英語で聞き取れることが増えてきていると実感しています。特に予め授業の前に習う内容を確認しておく、かなり英語が聞き取りやすくなります。おおよそですが、予習すると予習しない場合に比べて30%から80%ぐらい変わります。

授業以外では、ケント州立大学のアメリカンフットボールを観に行きました。アメリカンフットボール自体初めてでしたが、学校全体で応援する雰囲気が最高でした。試合は延長で逆転勝ちという最後の盛り上がりが凄まじかったです。



また、9月にクリーブランドに野球の試合を観に行きました。クリーブランドの野球チーム、ガーディアンズとエンジェルスとの試合です。大谷翔平の試合を生観戦することができました。日本人がアメリカで頑張っているのを見るとこちらも元気をもらうことができました。他にも\$30で大学が企画した夜カヌーというものに参加しました。夜8時くらいに湖に行きカヌーを漕いで夜10時くらいまで湖上にいました。1人でカヌーを漕ぐのは初めてだったため最初は結構転覆しそうでしたが、途中から慣れてきて余裕が

出てきて周りの風景を楽しむ余裕ができました。夜にカヌーに乗ることは日本では聞いたことが無いので大変素晴らしい経験ができたと思います。他にもお金を払えば参加できる企画がたくさんあります。



季節に関してですが9月の3週目ぐらいから急に寒くなりました。日本で言うと秋が来たと感じる少し涼しくなったぐらいの季節です(気温は12°C)。10月に入ると日本の12月ぐらいの寒さになりました(気温は8°C)。夜は0°Cとかになり、たまに雪が降ったりするぐらい、急激に寒くなりました。寒いので朝起きるのが遅くなっているのが課題です。



それはそうと秋学期も残り2ヶ月なので体調に気をつけて最後まで頑張りたいです。



●今学期履修している授業一覧

・ CS23001 COMPUTER SCIENCE II: DATA STRUCTURES AND ABSTRACTION 4 単位 週 3 日

この授業は履修している2つのコンピュータサイエンスの授業のうちの1つです。この授業ではアルゴリズムとデータ構造をC++で学びます。週3日ある授業で、週2日は教授が講義をします。残りの1日はLabというインストラクターが軽く説明して毎週習ったトピックについてアウトプットをします。加えて毎週プロジェクトを提出する課題が出ます。プロジェクトは要件を満たす関数を作成してテストも自作してSVNで提出します。一見難しそうですが、チューター制度があり毎日Discordで質問することができるので時間をかければ大丈夫です。

・ CS23022 DISCRETE STRUCTURES FOR COMPUTER SCIENCE 3 単位 週 2 日

この授業は履修している2つのコンピュータサイエンスの授業の2つ目です。これは上記の授業と同時履修になっているため履修しています。離散数学という学問で既に島根大学で履修済みです。「既に習ったなら簡単でしょ」と思っている方も居られると思いますが、違います、違います、違います、違います。英語で書かれている教科書とスライドを理解するのはやっぱり大変です。特にこの授業で扱う語句の英単語は難しいので、その都度日本語で意味を調べる必要があります。最近はようやく英語で単語の定義を理解できるようになりました。

・ FIN26051 BITCOIN AND BLOCKCHAIN TECHNOLOGY 3 単位 週 2 日

この授業はビットコインの授業で、ビットコインが通貨としてこれからどういう役割を果たし得るのか、どういう技術で成立しているのかについて学ぶことができます。ビットコインの授業がある大学は、アメリカに全部で3つしか無いそうです。この授業はファイナンスの授業ですが、履修前提条件が無かったため履修することができました。生徒も10ぐらいで、授業中は質問があれば発言するぐらいで成績もスライドの内容から出題される選択式のテストと最後のグループのプレゼンで決まるので単位取得が難しいと恐れる必要は無いです。仮想通貨をしっかり理解するキッカケになるため、個人的に履修することをオススメします。

・ PWS10505 VOLLEYBALL 1 単位 週 2 日

この授業は体育のバレーボールです。ケント州立大学の体育の授業は週 2 日ありますがどの授業も 1 単位です。学期中の運動不足を懸念して履修しました。座学の授業よりも他の生徒と話しやすいです。アメリカの体育の授業のレベルが気になると思いますが、日本と同じで得意な子どもいれば、苦手な子どもいるといった感じです。授業は堅苦しく無く、最初にアップ、軽くレシーブやトスなどの部分練習をして後はゲームなので楽しいです。結構人気なので、早めに履修登録することをオススメします。

・ PWS11634 SELF-DEFENSE 1 単位 週 2 日

この授業も体育で自己防衛を習います。日常で不審な人に絡まれた時の対処法を学びます。履修する前はいかに相手を倒すかを学べるのかなと思っていましたが、違います。相手をできるだけ興奮させず戦いをなるべく回避することを第一の目的としています。もちろん相手に腕を掴まれたなどの対処法も学ぶことができます。バレーボールと同様、体育として履修したのですが、そんなに身体動かさないなので、運動したい人は別の授業を履修した方が良いと思います。